



Vorösterliche Freuden im Hochtaunus

Beitrag

Ihre Verbundenheit zum Samerberg und zur Chiemseeregion haben vor einigen Jahren Stefan Mühle und Armin Mühle-Fink aus Hasselbach in der Gemeinde Weilrod zum Ausdruck gebracht als sie am Kirchenweg, der direkt an ihrem Haus vorbeiführt, ein von Andreas Linder aus Grainbach am Samerberg gefertigtes Feldkreuz aufstellten. Seitdem wird es liebevoll gepflegt und es ist ein willkommener Platz zum Innehalten oder auch zum Fotografieren. Zur Einstimmung auf die kommende Osterzeit wurde das Kreuz nunmehr nach einem schwäbischen Brauch geschmückt, damit will Armin Mühle-Fink an seine schwäbische Heimat erinnern.

Fotos: Stefan Mühle





2024
4. ADAC MAXLRAIN CLASSIC
30. Mai 2024

**OLDTIMER-GENUSSTOUR:
ERKUNDEN SIE DIE FASZINIERENDE
LANDSCHAFT OBERBAYERNS!**

Termin: 30. Mai 2024
Teilnahmegebühr all-inclusive: 199 EUR

>> hier anmelden

ADAC

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemsee
2. Hessen
3. Hochtaunus



4. Samerberg